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В Могилевском институте МВД завершен прием документов абитуриентов на

дневную форму обучения. Результаты приемной кампании 2017 года

показали, что ведомственное милицейское высшее учебное заведение

является востребованным среди абитуриентов как мужского, так и

женского пола.

В этом году в адрес института было направлено 479 личных дел

выпускников, желающих обучаться в нашем вузе. Проходной балл

сформировался следующим образом: девушкам необходимо было набрать не

менее 335 баллов для того, чтобы быть зачисленными в институт, у

парней дела обстояли проще – минимум 151 и 159 баллов на специальности

«Правовое обеспечение общественной безопасности» и «Правовое

обеспечение оперативно-розыскной деятельности» соответственно.

- Максимально набранные баллы у девушек 349, у юношей – 288, -

комментирует начальник отдела кадров подполковник милиции Юрий

Лекнин. - В этом году на факультет милиции зачислен 21 кадет, для

которых были предусмотрены льготы на поступление.

Среди поступающих в 2017 году было пять человек, окончивших школу с

золотой медалью. Но только трое из них были зачислены в вуз.

- В этом году, как и в предыдущем, девушкам было очень сложно

поступить в Могилевский институт МВД, - рассказывает старший инспектор

по особым поручениям отдела кадров подполковник милиции Антонина

Верезубова. – Об этом можно судить уже по нижнему проходному баллу. По

сравнению с прошедшей приёмной кампанией он вырос с 328 до 335 баллов.

Некоторых девушек было откровенно жаль, ведь обладая не только

довольно высокими баллами, но и определенными достижениями в различных

сферах, им так и не удалось пополнить число наших курсантов. Например,

среди поступающих девчонок была абитуриентка в совершенстве владеющая

итальянским и испанским языками, а одна девушка являлась

победительницей чемпионата Республики Беларусь по каратэ, но к

сожалению, выдержать конкурс им не удалось.

- Конкурс среди юношей составил: на специальность «Правовое

обеспечение общественной безопасности» 1,86, а на «Правовое

обеспечение оперативно-розыскной деятельности» 1,45, - говорит

ответственный секретарь приёмной комиссии Могилевского института МВД

подполковник милиции Виталий Черношей.

- То обстоятельство, что в этой приемной кампании были шесть

абитуриентов, не поступивших в прошлом году, свидетельствует об

определённом доверии к вузу со стороны абитуриентов и их родителей.

Пятеро парней и одна девушка готовились целый год, чтобы вновь

попробовать свои силы в поступлении к нам и четверым юношам всё-таки
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удалось стать нашими курсантами. Ещё один позитивный момент –

результаты опросов абитуриентов свидетельствуют о том, что их выбор

стать милиционером является взвешенным и осознанным шагом. Особенно

приятно, что начинать службу в органах внутренних дел ребята решили

именно с нашего ведомственного учреждения образования.

Кирилл МОРЖАНОВ

Фото автора
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